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武部　愼一　議員　P.7
１　公共インフラの老朽化と更新について
２　学校における教職員の働き方改革
　　教職員の ICT活用が重荷とは
３　�学校における働き方改革　学校教育の一環と

しての部活動外部委託について
４　高齢化に伴う人材活用について

寺門　定範　議員　P.7
１　まちづくりにおける村民との対話について
２　�東海スマートインター・外宿地内避難道路の

整備について
３　農業法人設立の検討状況などについて

恵利　いつ　議員　P.8
１　�クリーンセンターへの可燃ごみ直接搬入の� �

予約制導入に伴う住民への影響は
２　水道事業の現状と今後の展望

岡崎　悟　議員　P.8
１　子どもの弱視対策について
２　コミセンへの自動販売機設置について
３　本村の平和教育の取組について
４　コロナ禍でのAED活用について

阿部　功志　議員　P.9
１　安倍氏「国葬」に対する村の対応と見解は
２　非常時における通信機能障害対策は
３　積水メディカル放射性廃液漏洩問題の事後点検は
４　可燃ゴミ集積所の実情と改善策は
５　７基の原発再稼働を目指す政府方針に村長の見解は

大内　則夫　議員　P.9
１　久慈川沿いへの洪水避難タワー建設について
２　真崎古墳群南斜面買収について
３　�コミュニティセンターと集会所への� �

Wi-Fi 設置について

植木　伸寿　議員　P.10
１　コミセン多目的ホール空調設置への進捗は
２　とうかいまるごと博物館事業の取組状況は
３　孤立、ひきこもり対策の状況は

村上　孝　議員　P.10
１　新川を県管理とする取組について
２　統合ありきの教育行政の取組について
３　下水の汚泥について

三上　修　議員　P.11
１　隣接市と連携した防災施設の整備
２　村の価値を高める自治会活動支援
３　農業実習生受入れの支援による農業振興
４　東海村第６次総合計画の進捗状況の確認

江田　五六　議員　P.11
１　デジタル化社会における個人情報保護について
２　混沌とした社会での行政の在り方について
３　デジタル社会対応のための人材活用

飛田　静幸　議員　P.12
１　教育支援センター（たんぽぽ）について
２　高齢者や障がい者の駐車場の整備について
３　ネーミングライツの導入について

舛井　文夫　議員　P.12
１　�村県民税・後期高齢者医療保険料の� �

決定手続きについて
２　国内における姉妹都市について
３　東海駅西土地区画整理事業の清算状況について
４　市街地の拡大について
５　舟石川小学校校庭の植木について

大名　美恵子　議員　P.13
１　安倍晋三元首相の「国葬」について
２　学校における生理への取組について
３　�積水メディカル株式会社による放射性物質漏

洩について
４　�岸田首相のGX実行会議における既存原発の

再稼働加速表明について
５　６市村懇談会の存在意義の発揮を求める

河野　建一　議員　P.13
１　広域避難計画策定について
２　コロナ禍での消費喚起策（事業者支援）について
３　「ホッケーのまちTOKAI」の取組について
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